

de taille et empiéter même sur la jupe, celui qui se complète par l'écharpe, de même étoffe que la jupe, écharpe rattachée sur l'épaule par une grosse broche destinée à cet usage, et ayant un chardon au milieu, entourée d'un ruban avec exergue, celui enfin qui se complète par la vraie toque écossaise en drap pareil à la veste ayant un biais au bord rappelant la jupe, et le chardon répété pour tenir la plume d'aigle qui regarde le ciel; celui enfin copié sur le vrai type écossais; celui-là peut se porter jusqu'à 10 ans. Des bébés y reviennent souvent après avoir porté costume à pantalon, mais il ne faut pas se dissimuler que pour faire porter ce vrai costume à son enfant jusqu'à 10 et 11 ans, il faut soi-même être assez élégante, il faut que mère et enfant aient ce qu'on appelle du cachet, sans cela le costume tel que je viens de le décrire deviendrait ridicule.

Pour terminer tout ce qu'il y a à dire sur le costume écossais, j'ajouterai que si on fait les jupes en popeline de Lyon pour bébés ou d'Irlande pour grand garçons, celles-ci se font presque exclusivement en tartans écossais, aux couleurs notionales.

Quant aux petites demoiselles, elles suivent de loin les modes de leurs mamans et portent les costumes retroussés, les jupes aux plis rapprochés et pressés, casques en hiver, les chapeaux rond en été, les chapeaux fermés sont complètement abandonnés jusqu'à l'âge de 12 ou 15 ans. En cela la mode a bien raison, sauf cependant pour les chères petites mignonnes qui commencent à marcher, la mode et le bon goût disent: vive le chapeau rond; la prudence et l'hygiène viennent à la traverse, et vous disent: chères petites mamans coquettes, prenez garde, un rhume, une angine, une fluxion de poitrine sont bien vite attrappées, sacrifiez votre goût à la raison, et mettez à votre fillette la petite capote de satin blanc, couvrez-lui son joli petit minois d'un grand voile carré en tulle point d'esprit, tulle qui peut se blanchir, ce qui est cause de la préférence dont il est l'objet pour Mademoiselle Titi, car elle a beau être petite fille bien soignée et surtout bien soignée, on ne peut éviter qu'en mangeant sa tartelette, le petit voile n'en attrape quelques bribes.

Nous reviendrons bien souvent sur la toilette de nos beaux bébés, car, il est convenu, n'est-ce pas, Mesdames, qu'ils sont tous beaux! Je vous apprendrai scrupuleusement ce qui doit composer l'ensemble d'une layette, je vous indiquerai les quantités nécessaires de chaque objet, je vous montrerai ce qui sera *bien plus mieux*, comme dit bébé, à la faire entièrement vous-même, vous donnant des patrons, des dessins entièrement spéciaux, je pense que là sera encore un des attraits de votre cher journal. Nous voulons être aimés de tous dans la famille, et si bébé nous chérit, si nous nous occupons spécialement de lui, ah! nous deviendrons infailliblement les amis de toute la maison, c'est le vœu que forme particulièrement pour elle-même en égoïste qu'elle est, celle qui signe.

JEANNINE.

LA BOITE AUX LETTRES.

M.....S, d'Arthabaska envoie la solution suivante du rébus, "Napoléon rasé dans Sedan."

M. S..... d'Ottawa; « Napoléon s'est pris dans la souricière de Sedan. »

A. Oudinot..... Nous souscrivons à l'idée d'introduire le genre français dans nos colonnes et de répondre à toutes les questions sur les goûts du jour, la toilette, la bienséance qui nous seront faites. Du moins, en autant que nous le pourrons.

La réponse au dernier rébus est comme suit :

Napoléon C pris dans une souricière à sept dents.

Napoléon s'est pris dans une souricière à Sedan.

L'ALBUM DE LA MINERVE.

Nous prions nos collaborateurs de nous faire parvenir leurs travaux dans la première semaine de chaque mois, autant qu'il leur sera possible.

A la demande générale, l'*Album* ne paraîtra qu'une fois par mois avec 64 pages, afin que chaque livraison contienne plus de variétés.

RÉBUS.



Il change de poil.

